

Le repas à 1€ enfin généralisé pour tous les étudiants ?

Nous saluons une victoire majeure pour les étudiants : le repas à 1€ est en passe d'être généralisé !

Après des mois de mobilisation sur le terrain et sur le campus plus particulièrement, pour sensibiliser à la précarité grandissante des étudiants, nous nous réjouissons de l'adoption à l'Assemblée nationale de la généralisation du repas à 1€ pour tous les étudiants, qu'ils soient boursiers ou non. Cette mesure, qui était un combat prioritaire, marque une avancée essentielle face à une réalité inacceptable dans notre pays : 7 étudiants sur 10 vivent sous le seuil de pauvreté, et 1 sur 2 saute régulièrement un repas faute de moyens.

Nous remercions chaleureusement Fatiha Keloua-Hachi pour son travail acharné ainsi que l'ensemble des députés socialistes pour leur détermination sans faille dans ce combat essentiel pour la jeunesse.

Cette victoire sociale est la preuve qu'une mobilisation collective peut faire bouger les lignes. Elle doit maintenant être concrétisée par un passage rapide au Sénat, car chaque jour qui passe sans application est une souffrance supplémentaire pour des milliers de jeunes.

Nous comptons sur la mobilisation de tous les sénateurs pour prendre au sérieux l'urgence dans laquelle se trouve nombre d'étudiants. La précarité n'a pas de couleur politique.

Nous appelons le gouvernement à agir sans délai pour inscrire cette loi à l'ordre du jour et garantir son adoption définitive. Il est temps de mettre fin à l'urgence alimentaire qui frappe la jeunesse et de bâtir une société plus solidaire, fidèle aux valeurs de justice sociale de la France.

Célia CHARNET
Secrétaire en charge des
relations presse

contact@mjs21.fr